
Cela a toujours été. Un temps pour la grandeur. L’évènement. L’art, l’ingéniosité, une
puissante organisation qui se conjuguent pour emporter l’adhésion, produire la ferveur. Avec
ce formidable catalyseur qu’est l’attente de l’exploit sportif. Qui peut rester insensible ?
Sauf à se tenir totalement à l’écart pour ne pas être pris par le début du commencement
d’une possible émotion. Ou encore, souffrir d’une froideur d’âme chronique.
En vérité, la recette fonctionne. Et à la fin il reste ce : Nous avons vécu ça ENSEMBLE !
Plus subtilement: Nous nous sommes admirés mutuellement ! Plus encore : Pendant
quelques jours nous avons collectivement CHANGÉ LE MONDE ! Le rapport aux autres
était si différent (Les forces de l’ordre ont trouvé leur mission très agréable – confidence
d’une connaissance !).
Il y a changement ressenti et changement revendiqué. Les diverses cérémonies qui enca-
drent désormais les J.O. – événements dans l’événement- disaient bien ce qu’il fallait com-
prendre du monde qui change : choix de la provocation, de l’outrance, de la rébellion, de
l’indécence même.
Oui, le monde a changé pendant quelques jours ; un indéniable sentiment de fraternité s’est
manifesté. Mais le monde qui change ses mœurs était à l’affiche, avec l’étalage d’une vie
sans Dieu, sans foi, sans loi véritable. Est apparu également le plébiscite d’étranges trans-
cendances.
Quelques saints s’apprêtaient, pour une fois, à apprécier la beauté du spectacle et goûter un
peu de la ferveur commune*. Las ! Ils ont dû rapidement se déconnecter… Le monde ne
peut être autre que ce qu’il est.
Fidèles, accrochez-vous !                                                                                                     J.P
                                                                                                                    
*Confidence du pasteur Florent VARAK, sur YouTube « Un pasteur vous répond, épisode 425 ».                                  
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ÉGLISE CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE "ELIM" 
48,  rue de l 'abbé Lemire -  59130 LAMBERSART 

Tél . :  09 83 82 56 36 /  03 20 51 26 56 
courriel  :  centre .e l im@dbmail .com /  s i te  :  www.foyer-evangel ique-el im.com

B U L L E T I N  D E  L I A I S O N  N S  N ° 9 6
 S E P T  /  O C T  2 0 2 4

ANNONCES : 
Dimanche 06 octobre : culte en
commun à La Madeleine - repas -
chants en plusieurs langues en début
d'après-midi.
Samedi 12 octobre 14h30 - 17h30 :
Formation : l'évangile vers le
musulman, avec David DS.
Dimanche 10 novembre : dimanche
de l’église persécutée.

J .O.2024.  LE SPECTACLE DU MONDE.LES ARTICLES À LA
UNE DE CE MOIS-CI  :

À  L'OEUVRE :
Région Lilloise : 
L'Oasis du Cœur :  retrouvez nous
partout en France et à l’étranger sur
R.P.L.99 (rpl99fm.com) tous les
dimanches de 7h à 8h. 
Culte : le dimanche à 10h00
Etude biblique : jeudi à 14h30.
Réunion de prière : vendredi à 18h30
Femmes de foi : 3ème samedi du mois.
Reprise le 19 octobre à 9h30.

- J.O. Spectacle du monde.

- Annonces.

- L’Évangile du pardon et

la réconciliation.

- Quelques mots des colos.

- Logiciel de la foi : Le Fils

de Dieu : sa résurrection.

- Jeux de mots

- Vie de l’église

- In His time!

- Les livres du mois.

Des hommes pour Dieu :
2ème lundi du mois à 19h30.
CLUB des 4/11 ans : tous les
mercredis de 14h à 16h30. 
Groupe de jeunes à 18h (>12 ans) :
les samedis 28 septembre, 12 et 26
octobre, 09 et 23 novembre.
Aide Alimentaire :
Inscriptions le 04 octobre
distributions les 11 et 18 octobre, 08
et 15 novembre, 13 et 20 décembre.

“ Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal. Ils ne sont pas du monde, comme
moi je ne suis pas du monde. Sanctifie-les par ta vérité: ta parole est la vérité. ” Jean 17v15 à 17            



L’ÉVANGILE DU PARDON ET DE LA
RÉCONCILIATION.
À l’exemple des premiers témoins, les fidèles
d’aujourd’hui ne peuvent que proclamer le
pardon de Dieu, et plus encore, la réconciliation
opérée par le sacrifice de la croix.
Précédemment, nous évoquions l’évangile de la
vie. Mais parmi tous ceux qui vivent, combien de
consciences chargées et combien de relations
brisées ? L’expérience universelle conduit à
constater l’irruption de la culpabilité dans
beaucoup d’âmes, parfois sans crier gare. Et
lorsqu’elle s’est implantée, la culpabilité fait des
ravages. L’implication dans de mauvaises
relations humaines est aussi une expérience très
pénible, destructrice si rien n’est fait pour réparer
les torts, lever les soupçons, ou faire taire les
accusations. Si vous ne vous sentez concernés par
aucun de ces constats, c’est que vous avez vécu
environnés de grâces, vous devriez particuliè-
rement bénir le Seigneur de vous avoir donné des
conditions de vie si favorables. Mais vous
comprendrez bientôt que l’évangile du pardon et
de la réconciliation vous concerne aussi.
L’évangile annoncé et reçu, c’est que :
-Dieu vous pardonne et vous réconcilie avec lui.
-Vous pardonnez et vous vous réconciliez entre
vous.
Quelle grâce de se savoir pardonné par Dieu !
Quel soulagement dans la foi ! En effet, croire en
Dieu signifie se tourner vers lui, espérer en lui, le
craindre aussi. Mais cela peut créer l’incertitude,
le doute. Dieu ne veut pas vous laisser dans le
doute, il veut vous faire entendre la voix de son
Fils : « Homme, tes péchés te sont pardonnés. »
(Paralytique amené à Jésus. Lc 5 :20), « Jésus
dit à la femme : Tes péchés te sont pardonnés…
Ta foi t’a sauvée, va en paix. » (Pécheresse
venue pleurer à ses pieds. Lc 7 :48, 50). Tous
doivent savoir que « LE FILS DE L’HOMME A
SUR LA TERRE LE POUVOIR DE
PARDONNER LES PÉCHÉS » (id. v.24).
Sachez-le, croyez-le, afin de l’expérimenter.
Comme Jésus a paru dans ce but sur la terre, tous
ceux qui viennent vers lui avec cette demande
obtiennent ce qu’il est venu leur apporter.

Jésus n’a pas prononcé des mots creux. S’il par-
donne, c’est qu’il efface l’offense par un remède
puissant. Pour ce pardon il a fait intervenir le don
de sa vie :
« …Jésus-Christ, notre Seigneur, qui s’est donné
lui-même pour nos péchés, afin de nous arracher
au siècle mauvais, selon la volonté de notre Dieu
et Père » Gal.1 :3-4.
En définitive, le pardon est une question de vie ou
de mort ; vous ne pouvez pas vivre devant Dieu
sans être pardonnés, et pour que vous le soyez, le
Fils de Dieu a livré sa vie pour supporter le
châtiment de vos péchés.
Ce message peut surprendre ceux qui sont étran-
gers à la loi de Dieu. Où est l’offense, pour que
vous deviez être pardonnés ? Soyez attentifs,
laissez-vous instruire, cherchez, et vous recevrez
la réponse.
Peut-être serez-vous davantage interpellés par le
message de la réconciliation. Si le pardon est
approprié à l’offense -l’acte commis envers l’au-
tre-, la réconciliation est en phase avec l’état des
relations, qui sont mauvaises ; l’inimitié s’est
installée, les bonnes relations, et parfois les rela-
tions tout court, deviennent impossibles.
L’apôtre du Seigneur nous présente tous comme
ennemis de Dieu. Et aussitôt il nous convainc que :
«…lorsque nous étions ennemis, nous avons été
réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils…
étant réconciliés nous serons sauvés par sa vie ».
Ro.5 :6-11 
Sachez bien, chers amis, que « Dieu était en
Christ, réconciliant le monde avec lui-même, en
n’imputant point aux hommes leurs offenses, et il a
mis en nous la parole de la réconciliation » 2Co.5
:19. Celui qui donne ce message poursuit : « Nous
faisons donc les fonctions d’ambassadeurs pour
Christ, comme si Dieu exhortait par nous ; nous
vous en supplions au nom de Jésus-Christ, soyez
réconciliés avec Dieu. Celui qui n’a pas connu le
péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin que
nous devenions en lui justice de Dieu » v.20-21.
Voulez-vous bénéficier de ce total renversement ?
(A Suivre)                                                    J.P      

“Nous faisons donc les fonctions d’ambassadeurs pour Christ, comme si Dieu exhortait par nous ;
nous vous en supplions au nom de Jésus-Christ, soyez réconciliés avec Dieu.” 2 Cor. 5v20 & 21    

Annoncez

l’évangile

de paix!

Soyez
réconciliés
avec Dieu!

Ambassadeur



Quelques mots des colos !  

Le Fils de Dieu. 
Sa résurrection.

La filiation divine de Jésus-Christ a
comme focus sa résurrection d’en-
tre les morts. Cette dernière en
constitue la démonstration ultime :
« Paul, serviteur de Jésus-Christ,
… mis à part pour annoncer l’év-
angile de Dieu, … qui concerne
son Fils (né de la postérité de
David, selon la chair, et déclaré
Fils de Dieu avec puissance, selon
l’Esprit de sainteté, par sa
résurrection d’entre les morts), »            
                                        Ro.1 :1-4.
Dans son premier discours public,
l’apôtre Pierre insiste beaucoup sur
la résurrection de Jésus :
« …vous l’avez fait mourir par la
main des impies. Dieu l’a
ressuscité, en le délivrant des liens
de la mort, parce qu’il n’était pas
possible qu’il fut retenu par elle »
« C’est ce Jésus que Dieu a
ressuscité, nous en sommes tous
témoins »
« Que toute la maison d’Israël
sache donc avec certitude que Dieu
a fait Seigneur et Christ ce Jésus
que vous avez crucifié » 
                          Actes 2 :24, 32, 36.
L’épitre aux hébreux s’introduit
aussi avec la démonstration :
« Dieu, dans ces derniers temps,
nous a parlé par le Fils, qu’il a
établi héritier de toutes choses…
devenu d’autant supérieur aux
anges qu’il a hérité d’un nom plus
excellent que le leur. Car auquel
des anges Dieu a-t-il jamais dit :
Tu es mon Fils, je t’ai engendré
aujourd’hui ? »
« Mais il a dit au Fils : Ton trône,
ô Dieu, est éternel, le sceptre de
ton règne est un sceptre d’équité;»
« …Assieds-toi à ma droite,
jusqu’à ce que je fasse de tes
ennemis ton marchepied » 
                              Hé.1 :2, 5, 8, 13.
Toutes choses entrées en vigueur
lors de la résurrection de Jésus.

Le témoignage des apôtres nous
instruit de Christ, qui « a appris,
bien qu’il fut Fils, l’obéissance par
les choses qu’il a souffertes, et qui,
après avoir été élevé à la
perfection, est devenu pour tous
ceux qui lui obéissent l’auteur d’un
salut éternel » Héb.5 :8-9.)        J.P  

Dans le logiciel de la FOI

Comme l’an passé, nous avons proposé deux camps : un, destiné aux
enfants de 6 à 13 ans du 10 au 19 juillet et un, destiné aux
adolescents de 13 à 17 ans du 20 au 29 juillet.
Une trentaine d’enfants ont donc participé au camp « Voyage autour
du monde. »
En cette année olympique, l’idée était de leur faire découvrir
différents pays, sur tous les continents. Tous les jours, un nouveau
pays avec les animations et les repas en lien avec le pays choisi. Et
un passeport avec des photos souvenirs à conserver.
Ils sont ainsi allés en Italie, en Chine « faire une veillée ombres
chinoises », en Inde « escalader l’hymalaya ou faire du canoë sur le
Gange », en Australie « faire des jeux d’eau », en Alaska « voir les
aurores boréales et faire une bataille de boules de neige », au Chili  
« faire un Terra-aventura », en Afrique « faire un safari », en Europe
de l’Est « visiter un parc animalier ». Ils ont pu découvrir des plats
typiques, tels que le poulet Mafé ou la goulash.
Pour les leçons bibliques, ce sont des histoires de missionnaires ou
des témoignages qui ont été utilisés comme supports. Une colo riche
en souvenirs.

Montage du camp
 

Cette année, une belle équipe nous a rejoint pour monter le camp. A
l’initiative de Philippe, Vincent, Jean-Désiré, Antime, Roxanne et
Jamie sont venus nous prêter main forte. Accompagnés d’Aurélien,
Kana, David, Mélanie, Charlotte et Tim, nous avons pu monter les
nombreuses tentes, les deux chapiteaux et installer le camp sur deux
jours et dans la bonne humeur. Merci à eux pour le renfort et merci au
Seigneur d’avoir pourvu à nos besoins.

Le camp ados a quant à lui été un vrai challenge pour les encadrants. De plus en plus
confrontés aux nouvelles valeurs sociétales, il est de plus en plus difficile pour les
jeunes de se repérer. Force est de constater que la notion du bien et du mal est de
moins en moins perceptible quitte à être banalisée. Prions que le Seigneur garde et
éclaire cette génération selon sa vérité et qu’il nous forme et nous éclaire pour
l’enseigner et la guider dans ce monde de plus en plus éloigné de lui. Nous nous
réjouissons d’avoir pu passer ce temps avec eux et de ce que Dieu fera en chacun.   S.P



Prov 15v1

Une réponse

douce calme

la fureur

Mais une parole dure

excite la colère.

Prov 15v1

Que le soleil ne se

couche pas sur votre

colère.

Ephésiens 4v26

La colère de l'homme

n'accomplit pas la justice

de Dieu.

Jacques 1v20

Laisse la colère, abandonne la fureur ;

Ne t'irrite pas, ce serait mal faire. 

Psaume 37v8

Celui qui est

lent à la

colère vaut

mieux qu'un

héros.

Prov 16v32

Let not the

sun go

down upon

your wrath.

Ephesians

4v26

Celui qui est lent à

la colère a une

grande intelligence.

Prov 14v29

C'est dans le calme et la confiance que sera votre force.

Esaïe 30v15

Définition de mots croisés : Vieille colère (En trois lettres) : IRE, mais encore...
Terre de colère : Irlande - Eire – Irak – Iran – Islande – Israël – France … sont concernés
à leur façon. 
IRE … Quel mot similaire ? Un sujet d’IRRITATION ? Que faire ? Fuir … Où irions-nous ?
Vieille, ancienne colère. À quand la fin, le calme, la trêve ? Une heure ? Un jour ? Mille
ans ?  In his time …

Un temps pour la colère, ou encore les plaintes, les lamentations ? Une ère ? Un lieu-dit,
une aire, un deuil … Genèse 50/10  : « Arrivés à l'aire d'Athad, qui est au-delà du
Jourdain, ils firent entendre de grandes et profondes lamentations ; et Joseph fit en
l'honneur de son père un deuil de sept jours… » 
Un mystère ? La colère produit-elle du bon, de la misère ? Faut-il exciter la colère ?
Comment la faire taire ? IRE ! Rire ? Crier ? Sourire ? Ecrire ? Quel Smiley ?  

jeux de mots... Vie d’eglise

L’association culturelle « ELIM
en Actions » a vu le jour le 07
avril 2024. 28 membres ont
intégré l’association et ont voté
la nomination des membres du
Conseil d’administration (CA). 
Les membres du CA sont :
Jérémie PIRA, Président,
Doriane NEGRE, secrétaire, 
Samuel DEBOEUF, trésorier,
Philippe PIRA, 
Marion DEBOEUF et 
Javier CHAFLOQUE,  membres.
L’association prend douce-
ment ses marques. 

Le dimanche 23 juin, nous
avons eu la joie de pratiquer le
baptême de Brigitte et André
Thieffry. (vous découvrirez leur
témoignage dans le prochain
bulletin).  

Cet été alors que plusieurs
encadraient les colonies (cf
article), d’autres membres se
rassemblaient pour un temps
de communion sous d’autres
activités  : 
31 juillet, sortie à Malo les
bains. Les plus téméraires se
sont jetés à l’eau. 

et le 18 août, une sortie pêche
pour le plus grand plaisir des
plus ou moins jeunes. 

Naissance : 
THALIA le 25 juillet chez Malvis 

Rouge de colère ? Jaune de colère ? Colère noire ? Soupir ! Color stop ? oui mais
comment…

Un coupe-colère ? 
Colère et coloriage, un peu de découpage et d’affichage ! Paroles à retenir et à dire au
format carte bleue, en poche, à suspendre ou à poser dans des lieux stratégiques,
permettront à tes yeux si beaux, si doux, si merveilleux, aux milles éclats... d’essuyer
larmes, perles … Le calme est mieux pour ton cœur, ta bouche, ton visage, ton esprit, et
l’amour… à qui l’on parle derrière le petit écran, mieux encore en présence … 
In his time … Ecclésiaste 3/11

Ainsi que toute colère s’apaise et fasse place au calme, à la confiance, et la célébration …
Un mariage en son temps … Une vie et une joie … De l’eau et bien plus, la providence.
De la citadelle, à la Sédelle puis la Rochelle, et au Massachussets … A lui !  A l’Eternel !

Partie prenante des réunions, du service et de la direction, ils
sont reconnus comme des colonnes de l'église locale.
Ils ne sont pas si loin - Etienne prépare encore l'émission
"l'Oasis du Cœur" - Et le Seigneur Jésus saura les combler de
ses grâces toujours nouvelles.                                                         R.P

Le dimanche 22 septembre, nous étions dans l'affection et la
reconnaissance, à l'occasion du départ de Murielle et Etienne,
qui se rapprochent de leurs filles en Normandie.

Murielle dans les ateliers de travaux manuels du mercredi,
dans les saynètes pour la Fête des familles, l'assistance lors
des camps, tout en élevant dans la foi une famille de neuf
enfants, engagés maintenant pour le Seigneur.
Etienne, professeur de musique bien sûr, accompagnait 

Nous avons vécu ensemble le développement de l'œuvre à
Lambersart et au delà.

tous les témoignages de l'église, animait les chants de colo, le groupe "ELIM",
puis la "Nouvelle Génération", puisant dans ses nombreuses compositions. 



désir de mon cœur d’aller en France pour servir le Seigneur et je sentais déjà que le
Seigneur m’y appelait. Un autre désir était de me marier, mais je me perdais souvent loin
de la volonté du Seigneur parce que j’étais facilement distraite par des relations avec de
jeunes chrétiens aux États-Unis. Chaque fois que j’étais avec la mauvaise personne, le
Seigneur me disait clairement : “Non, ce n’est pas mon heure” et il me donnait le verset
d’Ecclésiaste 3v11 : “Il fait toute chose belle en son temps”. J’ai commencé à me
décourager et à me demander si Dieu n’avait jamais voulu que je me marie, car après
tout, pourquoi continuerait-il à dire “non”? Mais à chaque fois, sa petite voix me disait
“attends la France”. Et même si à cette époque, la France n’était qu’un rêve, je savais que
si je m’installais avec quelqu’un aux États-Unis, je ne verrai jamais l’accomplissement de
la volonté de Dieu pour moi et son appel en France. J’ai souvent douté et pensé que j’étais
peut-être folle de m’accrocher à ce rêve, mais une nuit à l’automne 2022, lors d’une
rupture douloureuse, je me suis rendue au Seigneur et j’ai décidé de placer mon avenir
entre ses mains. J’ai décidé de lui faire confiance et de croire ce qu’il avait dit. De le
laisser décider pour moi où je devais aller et qui je devais épouser. Arrêter de chercher
par moi même, et simplement lui faire confiance pour accomplir sa volonté. 
C’est ce même mois, que j’ai reçu l’appel d’un pasteur m’invitant à la Rochelle pour y
servir dans le ministère du culte dans leur église pendant trois mois. Dieu me montrait :
“Kana, c’est le moment”. C’est donc avec une joie incroyable que je suis montée dans
l’avion pour la France en janvier 2023. Le lendemain, je rencontrais mon futur mari.
Lorsque j’ai croisé le regard d’Aurélien pour la première fois, c’était comme si Dieu avait
dit : “C’est lui”. 
Je n’avais jamais ressenti cela auparavant, la confiance que Dieu approuvait ma relation.
Avec Aurélien, chaque fois que j’en avais besoin, Dieu me confirmait que c’était l’homme
qu’il avait choisi pour moi et cela se voit dans chaque détail de qui il est. 
C’est le thème de notre histoire...peu importe la durée de l’attente, peu importe le nombre
de fois où nous sommes découragés ou si nous nous demandons si Dieu est à l’œuvre, il
fait “tout beau en Son temps”. Je suis bouleversée par sa bonté alors que je vis
maintenant, ici en France et que je le sers au côté de mon merveilleux mari, celui qu’il
m’a réservé. Je remercie Dieu pour sa grâce envers moi, car il a été fidèle quand j’avais
peu de foi.                                                                                        Kana Pira

Les livres du mois

Hommes neufs pour un monde
neuf - Billy GRAHAM

Hommes neufs pour un monde
neuf est la retranscription des huit
prédications de l’Évangéliste Billy
Graham (1918-2018) à l'occasion de
la semaine de l'Euro 70. 
Traduit par Jacques Blocher.                           

IN HIS TIME ... 

Chaque fois que j’étais découragée, Dieu me rappelait ce verset :
     "Il fait toute chose bonne EN SON TEMPS". Ecc. 3:11.     

Rien qu’un pas vers l’autre 
Bill HYBELS 

« 10'000 pas. C'est en gros la
distance que nous parcourons
entre le lever du soleil et son
coucher, chaque jour que Dieu fait.
Au total, cela fait presque 190'000
kilomètres au cours d'une vie,
c'est-à-dire plus de quatre fois le
tour de notre chère planète bleue.
Cela dit, sommes-nous sûrs d'op-
timiser nos déplacements ? »
Annoncer la bonne nouvelle de
Jésus-Christ, ce n'est pas néces-
sairement une affaire de gros
moyens. Il suffit parfois de faire un
seul pas... qui représente tout un
défi !
Surtout connu en tant que pasteur
fondateur de Willow Creek Com-
munity Church dans la banlieue de
Chicago, Bill Hybels nous invite à
relever ce défi et à découvrir
comment mieux entrer en contact
avec notre entourage pour lui
offrir le plus grand des cadeaux.
«Ce livre renouvelle notre façon de
concevoir l'évangélisation. Il la
présente non plus comme une
activité que nous pratiquons à
l'occasion, mais comme une
manière d'être qui imprègne notre
quotidien.»                                
                                                Dan Kimball

Ecclesiaste 3:11   

   J’ai grandi dans une famille avec un père Pasteur né en France et qui 
avait un grand cœur pour  le ministère en France.  Ma grand mère, origi- 
naire de Paris priait constamment avec larmes pour sa famille française
qui ne connaissait pas Jésus. Depuis que je suis petite, c’était donc le 

Verset du mariage de Kana et Aurélien PIRA, célébré à FITCHBURG le 20 avril
2024 et à EGUZON le 24 août 2024 : explications.

J’ai longtemps vu ma relation avec Dieu comme quelque chose que je
pouvais repousser au moment où j’estimerai être prêt à l’affronter.
Quoi de plus confortable que d’obtenir une situation, régler mes
problèmes émotionnels, rencontrer quelqu’un, et finalement, s’engager
avec Dieu ? Au fond, je pense que l’idée maîtresse derrière cette
attente,  était que Dieu  ne pouvait pas vouloir  de  moi dans  l’état dans 

En Son Temps

lequel je me trouvais.
Mars 2017. Je ne le savais pas encore, mais ma vie allait prendre un virage à 180 degrés.
Quelques mois plus tard, je retournerais sur les bancs de l’université pour entamer
des études en sciences de la Terre. Sans le savoir, cette simple décision allait
profondément transformer ma vision du monde et ma relation avec Dieu.
 
Plus j'apprenais sur la complexité extraordinaire de notre planète, sa formation, ses
processus, et la richesse de ses écosystèmes, plus je réalisais la grandeur de Dieu. Et si
mes études m’ont appris quelque chose, c’est que pour en arriver à une création
parfaite, Dieu à fait le choix de passer par une série d’étapes minutieusement
orchestrées. C’est précisément ce message qui est porté dans l’un de mes passages
préféré de la Bible, Genèse 1.



Comme beaucoup, j’avais des envies de mariage, de construire ma vie, et j’ai souvent
douté de ce que Dieu attendait de moi, jusqu’à douter de sa présence et de son amour.
 
En mars 2020, après quelques mois passés à Montréal, ma marche avec Dieu avait
radicalement changé. Billets d’avion en poche et déterminé à repartir de l’autre côté
de l'Atlantique, je ne me doutais pas qu'à une semaine du départ, ce nouveau feu qui
m’animait allait être soudainement refroidi. Mes plans furent littéralement pulvérisés
lorsque j’appris la fermeture des frontières. Le moral au plus bas, j’étais loin
d’imaginer que cet instant marquerait le début d‘une spirale infernale dans laquelle
tout ce que je pensais allait être sérieusement ébranlé. Ballotté entre déception,
frustration et amertume, j’ai alors décidé de capituler. Contre toute attente, c’est
précisément ce moment que Dieu a choisi pour m’enseigner ce qui allait animer mon
cœur pour les années à venir, la grâce.
 
Ce n'est qu'en regardant à nos faiblesses et à nos échecs que nous pouvons
véritablement comprendre la profondeur de ce mot. Elle n'est pas une récompense
pour nos bonnes actions, pour notre ferveur spirituelle, mais une faveur imméritée
que Dieu nous accorde. Dans mon cas, cette grâce portait le nom de Kana.
 
À l’image de la complexité de la Terre, la gloire de Dieu prend tout son sens dans la
complexité des situations que nous traversons. L’apôtre Paul exprime cette idée avec
ces simples mots « ta puissance s’accomplit dans ma faiblesse ». Mais dans sa sagesse,
Dieu ne nous donne que ce qu’il juge bon de nous donner « en son temps ». Si mes
études m’ont appris quelque chose, c’est qu’il est impossible d’accéder au niveau
suivant, sans avoir au préalable, réussi les épreuves d’examen, que celles-ci nous
soient agréables ou non. Ces épreuves, que je percevais parfois comme inutiles,
longues et difficiles, m'ont en fait révélé ma véritable identité.
 
J'ai longtemps eu les yeux focalisés sur le but à atteindre, au point de ne plus prêter
attention à la marche. Comme une quête de la situation parfaite qui viendrait achever
ma croissance. D’inattendu en inattendu, j’ai pris conscience avec du recul que
l’important ne réside pas dans les épreuves que j’ai traversées, mais dans
l’enchaînement logique et parfait que Dieu a choisi pour m’amener ou je suis
aujourd’hui. Mais si Genèse 1 nous enseigne quelque chose de fondamental qui a
littéralement transcendé ma vie avec Dieu, c’est qu’il voit de la beauté même dans ce
qu’il n’a pas encore achevé. Cette idée prend sa source avant même la création du
monde « et il vit que cela était bon ».
 
En son temps…
 
Pour certains, ces mots résonneront comme la promesse d’un avenir proche. Pour
d’autres, ils porteront un poids plus difficile à porter, teintés d’impatience, de
déception ou de regrets. En ce qui me concerne , ces mots pourraient se résumer  par «
une étape à la fois ». Si nous faisons face aujourd’hui, à ce qui semble être la situation
la plus difficile de notre vie, arrêtons-nous un instant pour nous poser cette question :
qu'est-ce que Dieu peut y voir de beau et qu’est-ce qu’il veut encore nous y enseigner,
en son temps ?

A découvrir sur Youtube : 

“In His Time” de Diane BALL, 

interprété en Français par 

Sophie Arbour 

“En Son Temps”

In His Time
(Diane BALL)

In His time, in his time
He Makes all things beautiful

In His time
Lord, Please show me every day
As You're teaching me Your way

That You do just what you say
In Your time.

In Your time, in Your time
You make all things beautiful

In Your time
Lord, My life to you I bring

May each song I have to sing
Be to You a lovely thing

In Your time

Lord, please show me every day
As You're teaching me Your way

That You do just what you say
In Your time.
In Your time.
In Your time.

Chants

En Son Temps
(chanté par Sophie ARBOUR)

En Son Temps, en Son Temps
Dieu fait toutes choses

merveilleuses
En Son Temps

Il me montre chaque jour
révélant sa volonté

tout ce qui doit arriver 
En Son Temps.

En Son Temps, en Son Temps
Il fait toutes choses merveilleuses

En Son Temps
Ma vie est entre ses mains

En lui je mets ma confiance
Je sais, tout s’accomplira

En Son Temps

Il me montre à chaque jour
révélant sa volonté

tout ce qui doit arriver 
En Son Temps

En Ton Temps
En Ton Temps

Tu fais toutes choses
merveilleuses
En Ton Temps

Ma vie est entre ses mains
En lui je mets ma confiance

Je sais, tout s’accomplira
En Son Temps

Je sais tout s’accomplira
en Son Temps


